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Communiqué  
 
Euro 2016 en France : réaction de Bernard Bonne, président du conseil 
général de la Loire 
 
 
Je me réjouis que la France ait été désignée par l’UEFA pour organiser l’Euro 
2016. 
 
C’est une excellente nouvelle pour tout le monde sportif mais également 
économique de notre pays. 
 
Une nouvelle étape a été, aujourd’hui, franchie. 
 
Une telle manifestation, nous avons pu le mesurer notamment lors de la Coupe 
du monde de football 98, est toujours source de fraternité, d’activités, de 
croissance et donc d’emplois. 
 
Avec la présélection, en novembre dernier du stade Geoffroy-Guichard parmi 
les douze enceintes sportives potentielles sur les neuf qui seront définitivement 
retenues, la Loire, terre de football par excellence, reste ainsi qualifiée pour 
espérer accueillir des rencontres de ce championnat d’Europe. 
 
 
      Bernard Bonne 
      Président du conseil général de la Loire 
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